Am 21.Mai 2023 fand im Gemeinschaftshaus Lichtenrade unser Frühjahrskonzert statt. Als Gastchor war nach längerer Zeit einmal wieder der Lichtenrader Chor dabei.

Vor Beginn des Konzerts und in der Pause erwartete unsere Gäste ein sensationelles Kuchenbuffet mit einem echten WOW- Effekt! Rolf und seine Familie und befreundete Damen wie auch andere Damen und Herren des LMC und des Lichtenrader Chors hatten sich so richtig ins Zeug gelegt und wahrlich leckeres "Hüftgold" vorbereitet. Ein guter Kaffee sowie eine große Kaltgetränkeauswahl rundeten das Angebot ab.

Barbara hieß das Publikum willkommen, nicht ohne einen herzlichen Genesungsgruß an einen der wichtigsten Sänger des Chors, den Vorsitzenden des LMC Dieter Rau auszusprechen, der überraschend erkrankt war und somit leider nicht dabei sein konnte.

Dann betraten die Sänger die Bühne und eröffneten mit ihrer "Fanfare": "Wir sind die alten Säcke". Auch die nächsten beiden Lieder drehten sich ums Alter "Wenn auch die Jahre vergehn" und "Es wird in hundert Jahren wieder so ein Frühling sein".

Mit freundlichem Applaus wurde Teil I beendet und der **Lichtenrader Chor** fuhr mit einem Strauß Lieder fort: "Freunde, die ihr seid willkomen", "Stimmt ein in unser Lied", "Viele verachten die edele Musik" "Wir lieben sehr im Herzen" und "An die Musik".

Nun waren wieder die Männer des LMC an der Reihe mit zunächst dem wirklichen Frühlingslied "Nun will der Lenz uns grüßen". Weiter ging es mit "Wochenend und Sonnenschein", "Veronika, der Lenz ist da" und "Bel Ami".

Alle Lieder wurden mit dem gebührenden Applaus bedacht und in der Pause konnte geschlemmt werden.

Nach der Pause richtete **Herr Bezirksbürgermeister Jörn Oltmann** einige freundliche Worte an die Chöre, die für die dezentrale Kulturarbeit eine wichtige Rolle spielen und für die Vereinsmitglieder auch eine Art Familie darstellen. Auch er bat, unserem Vorsitzenden herzliche Genesungswünsche auszusprechen.

Nach der Pause gaben unsere Männer ein Maritimes Medley sowie die Seemannslieder "Junge, komm bald wieder", "Rolling Home" und "Auf der Reeperbahn" zum besten, von Jochen gekonnt auf dem Schifferklavier begleitet.

Der Lichtenrader Chor fuhr fort mit 6 Stücken aus der Westside Story, bevor der LMC noch einmal sang: "Nehm'n Sie 'nen Alten", "Ich wollte nie erwachsen sein" und "An Tagen wie diesen".

Schlussendlich trugen beide Chöre gemeinsam das wunderbare "Hallellujah" von Leonhard Cohen vor.

Ein abwechslungsreicher Nachmittag wurde mit herzlichem Applaus des leider nicht so zahlreich erschienenen Publikum beendet.

Die beiden Chöre schmetterten bei dem einen oder anderen Glas Sekt/ Wein/ Bier noch einige Lieder, bevor das große Aufräumen begann.

Es war ein gelungener Nachmittag, dank an Rolf und alle anderen Akteure, die vor und nach dem Konzert am Gelingen dieser Veranstaltung beteiligt waren.

Danke an die Chorleiter Hans-Joachim Straub und Daniel Pacitti, die das Bestmögliche aus ihren Sängern und Sängerinnen herausholten und danke an unser Publikum, dass uns mit Applaus und Spenden bedachte.

Wir freuen uns nun auf die Sängermorgensprache am Pfingstmontag, 29. Mai, 10 Uhr in Mahlow am See.